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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Alexandre Maromba (leia-se Grupo Rena) participando do
Fórum Nacional da Família Empresária

Ao lado, um dos
casais mais
elegantes e

queridos de nossa
sociedade: Jove

Nogueira Araújo e
Renata Guimarães.

Renata foi a
muito especial

aniversariante do
último dia 7. Da

coluna, desejamos
felicidades mil!!!”

Sábado é Dia de Rock

Maurício Santiago e o filho Fernando na Arena MRV, torcendo
pelo nosso querido Galo

Lançamento do livro da super
competente Graciane Saliba

O super casal  Cristhine e Nelsinho com o filho Miguel,
em evento no Tropical

Ao lado, a arquiteta Vanessa Diniz na
festa de  lançamento do Grupo Pontto BH

Marque na sua agenda:
Dia 16, sábado, na Villa 96, super

show com
Ratinho e Vinícius

Reservas de mesas e informações:
99986-4883

A grande guerreira Dona Maria, mãe do vereador
Gleisinho, foi a especial aniversariante do dia 06,

quando completou 83 anos. Em nome desta mulher tão
aguerrida, homenageamos todas as mulheres

itaunenses

Nossos amigos e grandes realizadores da Banda
Esplendor e Glória, que tanto sucesso fez no carnaval na

Praça da Matriz, Rodrigo e Ana Izabel, ela
aniversariante do último  dia 05

Sábado da Aleluia
Dia 30 de Março será um Sábado de Aleluia muito especial!
Dia de encontrar os amigos num lugar agradável, botar a

prosa em dia e tomar aquela gelada com um tira-gosto da hora,
no sítio Ouro Verde. Atendendo a pedidos, o evento começa
mais cedo, às 16h00. Por volta das 18, Ratinho e Vinícius

fazem aquele acústico de responsa! Dr. Nado e Banda sobem
no palco às 20 horas, com Heracton na batera, Túlio na

guitarra, Josué no baixo e Magrão nos teclados!
Já estamos lá!!!
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Michely
Martins

Ela só quer paz

Três adolescentes e um
rapaz de 18 anos foram
abordados em um veículo VW
Gol, no domingo 03/3, durante
operação da PM, no Bairro Pio
Doze, em Itatiaiuçu.

De acordo com as
informações, o veículo tentou
fugir da abordagem, mas foi
interceptado pelos policiais.

Quatro ocupantes estavam
no carro. Ao realizar revista, foi
encontrado na posse de um
adolescente de 16 anos, um
revólver Taurus calibre 38, com
cinco munições. Também foi
apreendido um celular. O  menor
tem registros policiais por porte
ilegal de arma de fogo.

Um homem de 18 anos

Duas pessoas ficaram feridas em capotamento de um carro
Volkswagen Gol, na MG-431, região da barragem em Itaúna.

Conforme informações da Polícia Militar Rodoviária, o motorista
de 32 e a passageira de 29 anos tiveram ferimentos graves e foram
socorridos pelo Corpo de Bombeiros para o Hospital Manoel
Gonçalves.

Segundo registro da 7ª Cia de PMRv, o acidente ocorreu por
volta de 16h30, no KM 57 da rodovia, região da Barragem Velha.

Ao capotar o carro foi lançado para fora da rodovia, caindo no
barranco, às margens da estrada.

O motorista de um carro foi
preso por embriaguez ao dirigir
na tarde de domingo (3), no
bairro Chácara da Quitão, em
Itaúna, após bater em outro
veículo que estava estacionado.
No teste de alcoolemia a Polícia
Militar constatou a presença de
0,65 mg/l no organismo.

De acordo com a Polícia
Civil, a prisão do condutor foi
ratificada. Contudo, ele foi
liberado após pagamento de
fiança.

Segundo a 9ª Cia de PM,
por volta de 18h25 foi acionada
no Chácara do Quitão com a
denúncia de que um Fiat Uno
de cor cinza havia colidido com
um Ford Focus cor prata que
estava estacionado e o
condutor estaria embriagado.
No local, testemunhas

Viu Itaúna/ PMMG
Imagens enviadas por um

morador mostram uma situação
de incômodo durante a
madrugada, na Av. Dr. Miguel
Augusto Gonçalves, a Reta de
Santanense. Além de lidar com
poeira e barulho durante o dia,
o cidadão alega que caminhões
descarregaram material no
aterro existente no local na
madrugada do último sábado
(2).

A movimentação, afirma,
ocorreu por volta de 3h30,
quando as imagens foram
registradas, e o material
descartado, segundo a
Prefeitura, é fresa asfáltica
doada para ser aplicada nas vias
do Município.

Segundo o homem, eram
quatro caminhões trabalhando
no local. Motoristas teriam
informado que receberam
ordens para fazer o serviço
naquele horário. Já na manhã de
sábado, por volta de 11h,
“fecharam o depósito e foram
embora”, diz.

“ Se esse barulho não for
insalubre não sei mais nada.
Estamos com uma denúncia no
Ministério Público, mas
enquanto não se resolve, o trem
tá moendo na alta. É barulho e
poeira o dia inteiro. Como não
deu nada ainda, agora estão
fazendo esta bagunça aí até de
madrugada. O material era de
fundição. A prefeitura não tem
fundição, não é? Onde o raio
desse  povo está buscando isso
de madrugada”?, questionou o
autor da denúncia.

Fresa Asfáltica
O @viuitauna procurou a

Prefeitura, questionando o que
ocorreu no local. Segundo o
secretário Municipal de
Infraestrutura e Serviços, Rosse
Andrade, foi doado um material
chamado fresa, que consiste na
raspagem do asfalto retirado em
obras nas rodovias MG-431 e
MG-050. O material serve para
ser utilizado em ruas e estradas
vicinais.

Após a publicação, Rosse
justificou a intervenção de
madrugada alegando que  “o
pessoal prefere bem cedo para
poder ir almoçar em casa”.

Registro de ocorrência
A PM registrou o Boletim de

Ocorrência e informou que: “ Por
volta de 03h56min de 02/03/2024,
sábado,  a PMMG foi acionada
no bairro Núcleo Regional Vitor
Gonçalves de Sousa, onde
segundo o solicitante, _homem
de 52 anos_, próximo a sua
residência há um depósito de
escória, onde estavam
realizando um descarregamento,
causando perturbação.

No local havia um caminhão,
Iveco Tector de cor branca,
conduzido por _homem de 31
anos  e um homem de 55 anos,
que conduzia outro caminhão.
Ambos relataram estar
realizando trabalho de retirada
de escória do distrito industrial.
Orientados se comprometeram
a cessar a perturbação naquele
horário.

O registro foi encaminhado
para a Polícia Civil.

Por volta de 15h26 de segunda-feira,  dia 04, a PMMG
durante operação policial no bairro Parque do Lago abordou
um homem de 73 anos,  com ocorrência policial por lesão
corporal. Foi constatado mandado de prisão em desfavor do
abordado, de acordo com o registro a respeito de crime
ambiental.

O autor foi preso e encaminhado para Delegacia de Polícia
Civil juntamente com o registro.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.*

O acidente grave
envolvendo carro e motocicleta
na tarde de sábado 02/3, na
Avenida Jove Soares, foi
registrado por câmera de
monitoramento. As imagens
mostram um veículo Onix cor
Prata e uma moto com dois
ocupantes.

O vídeo que circula nas
redes sociais mostra os dois
veículos andando lado a lado.
Ao passarem pelo cruzamento

estava no veículo e portava 45
pinos de cocaína. Ele tem
antecedentes criminais por
diversos delitos, incluindo
tráfico de drogas e homicídio.

Outros dois adolescentes de
17 anos, também estavam no
veículo. Um deles com
passagens por tráfico de
drogas, roubo, ameaça, furto e
porte ilegal de arma branca,
enquanto o outro não tinha
registros anteriores.

Além da arma e das drogas,
foram encontrados dois
celulares e uma quantia em
dinheiro. O homem foi preso e
os três adolescentes foram
apreendidos e encaminhados
para a Delegacia.

da Jove Soares com a Rua Pereira
Lima, o motorista do carro, acerta
a motocicleta que atinge um
veículo Fiat Toro, estacionado.

Um inquérito foi instaurado
pela Policia Civil para apurar a
batida que deixou o piloto da
motociclista em estado grave e
o garupa ferido. De acordo com
a Polícia Militar, o condutor do
veículo, um Chevrolet Onix,
fugiu sem prestar socorro.
Familiares apontam que o jovem

que conduzia a moto teve morte
cerebral e pedem justiça para o
caso.

Consta no boletim de
ocorrências, que por volta das
13h11, a PM foi acionada na
Prainha para atender a um
acidente. No endereço, dois
ocupantes da motocicleta foram
socorridos pelas equipes do
SAMU e do Corpo de
Bombeiros.

De acordo com
testemunhas, um veículo
Chevrolet Onix seguia pela
Avenida Jove Soares, sentido
Bairro Universitário, ao lado de
uma motocicleta Honda CG
Start. Ainda segundo os relatos,
o carro realizou uma manobra
brusca, fechando a motocicleta
e causando a colisão com um
veículo Fiat Toro, que estava
estacionado.

Na sequência, o veículo
Onix fugiu do local em direção
desconhecida. Os socorristas

informaram que o piloto da
motocicleta, de 29 anos, estava
desacordado e em estado
grave. O passageiro de 21 anos,
queixava de dores e estava
bastante agitado.  Os dois
homens foram encaminhados
para o Hospital Manoel
Gonçalves.

A equipe médica informou
que o piloto da motocicleta
apresentava trauma
c r a n i o e n c e f á l i c o  g r a v e ,
enquanto o passageiro estava
estável, consciente, porém
agitado e confuso, não sendo
possível apurar sua versão dos
fatos.

O veículo e o motorista que
fugiram, ainda não foram
localizados. Qualquer
informação pode ser repassada
através dos telefones de
emergência 190 ou Disque
Denúncia 181 (para informações
anônimas).

afirmaram que após a colisão o
autor retirou latas de cerveja de
dentro do veículo, antes dos
militares chegarem.

O condutor do Uno foi
identificado como homem de 44
anos. Ele admitiu ter bebido
várias cervejas e disse que saiu
para comprar mais bebida,
momento em que teve um
branco e bateu o carro.

O Fiat Uno teve danos
generalizados na roda dianteira
direita, para brisas e para-
choque dianteiro e foi lavrado
o respectivo auto de infração de
trânsito. O Ford Focus cor prata
teve danos nas rodas direitas,
para-choque dianteiro e traseiro
e portas esquerdas.

O registro foi encaminhado
para Polícia Civil, que ratificou
a prisão por crime de trânsito.

Ela é um filme de ação com vários
finais Ela é política aplicada e
conversas banais Se ela tiver muito
afim seja perspicaz Ela nunca vai
deixar claro. Então, entenda sinais

É o paraíso, suas curvas são
cartões postais

Não tem juízo, ou se já teve, hoje não tem mais
Ela é o barco mais bolado que aportou no seu cais
As outras falam, falam, ela chega e faz
Ela não cansa, não cansa, não cansa jamais
Ela dança, dança, dança demais
Ela já acreditou no amor, mas não sabe mais
Ela é um disco do Nirvana de 20 anos atrás
Não quer cinco minutos no seu banco de trás
Só quer um jeans rasgado e uns quarenta reais
Ela é uma letra do Caetano com flow do Racionais
Hoje pode até chover porque ela só quer paz
Noticías boas pra se ler nos jornais
Amores reais, amizades leais
Ela entende de flores, ama os animais
Coisas simples pra ela, são as coisas principais
Sem cantada, ela prefere os originais
Conheceu caras legais, mas nunca sensacionais
Ela não é a suas nega' rapaz
Pagar bebida é fácil, difícil apresentar pros pais
Ela vai te enlouquecer pra ver do que é capaz
Vai fazer você sentir inveja de outros casais
E você vai ver que as outras eram todas iguais
Vai querer comprar um sítio lá em Minas Gerais
Essa mina é uma daquelas fenomenais
Vitamina, é proteína e sais minerais
Ela é a vida, após a vida
Despedida pros seus dias mais normais
Pra que mais?

Ela só quer paz!

Imagens compartilhadas nas redes sociais na noite de sexta-
feira 08/3, mostra um veículo Celta preto capotado na Avenida
JK, esquina com a Rua Adília Lima, próximo ao radar de
velocidade, no Bairro Tropical. De acordo com as primeiras
informações, o acidente ocorreu por volta das 23 horas.
Populares contaram que uma forte frenagem foi ouvida antes
do veículo, capotar e ficar com as rodas para cima. O Corpo de
Bombeiros não foi acionado para atendimento da ocorrência.
O Samu foi acionado para os primeiros atendimentos, mas ainda
não divulgou detalhes do registro. As pessoas que estavam
no local relatam que uma mulher ficou ferida.
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Meus filhos não têm tudo
que querem na vida, mas
eles eêm uma mãe que
os ama mais que tudo

In Memoriam

Estudo conduzido pela FIEMG revela cenário preocupante

Maluco na pesca
Um velhote vai pescar e o tempo
vai passando e nada, nem um
peixinho para amostra.
Entretanto chega um maluco
pronto para pescar e coloca-se
uns metros mais à frente.
Saca a cana de pesca e,
segundos depois, já um enorme
peixão vinha agarrado à linha.
Logo a seguir outro e outro e
mais outro Espantado, ainda
com o cesto vazio, o velho não
resiste e pergunta:
- Ouça lá, qual é o seu segredo
para pescar tanto em tão pouco
tempo?
- Dam gue ze bamguer as
nhguinhogas guengues –
responde o maluco.
- Desculpe? – pergunta o
velhote
Diz novamente o maluco:?- Dam
gue ze bamguer as
nhguinhogas guengues.
Sem voltar a perceber, volta a
perguntar o velhote:
- Desculpe, importa-se de
repetir?
- Dam gue ze bamguer as
nhguinhogas guengues! –
repete o maluco.
Novamente o velhote:
- Vai me desculpar, mas não
percebo nada do está a dizer
O maluco abre a boca e cospe
para a mão um monte de
minhocas e diz:
- Tem de se manter as minhocas
quentes.

Maluco, mas não tanto
Um homem, à conversa com um
maluco, afirma:
- Parece-me que o senhor não
trabalha…
Responde o maluco:
- Não senhor, estou maluco!
Insiste o homem:
- Mas há malucos que trabalham
E finaliza o maluco:
- Pois há… mas eu não estou
tão maluco como isso.

No Shopping
Um casal foi a um shopping,
quando, de repente, a mulher
percebe que o marido havia
desaparecido.
Nervosa, ela liga para o celular
dele e berra:
— Onde diabos você se meteu?
— Querida, lembra-se daquela
joalheria onde você  viu um
colar de brilhantes e se
apaixonou por ele?? E que eu
não tinha dinheiro no momento
e eu disse que  um dia ele seria
seu??
Envergonhada, com um sorriso
de orelha a orelha e olhos
brilhantes, a esposa responde:
— Sim, meu amor! Claro que
lembro...
— Então?! Estou tomando uma
cerveja num bar ao lado da
joalheria! Vem pra cá!!

Fim do Mundo
Aquele casal apaixonado faz
conjecturas sobre o futuro:
— Meu bem — diz ela. — O que
você faria se soubesse que o
mundo fosse acabar daqui a dez
minutos?
— Eu faria amor com você,

querida!
— E nos outros nove?

Choro
O marido apaixonado vira-se
para mulher:
— Meu bem, se eu morresse
hoje você choraria muito?
E ela:
— Claro! Você sabe que eu
choro por qualquer porcaria!

Se estás a dormir envia-me os
teus sonhos

Uma mulher apaixonada envia
um SMS, com muito amor, ao
seu amado alentejano, dizendo:
“Meu amor, se estás a dormir,
envia-me os teus sonhos!
Se estás a rir, envia-me o teu
sorriso!
Se estás chorando, envia-me as
tuas lágrimas!
Eu amo-te!”
Ao que o alentejano responde:
- Mê amore, tou cagando.
Queres que te envie alguma
coisa?

Cantada no Hospital
O paciente passando uma
cantada na enfermeira:
- Estou apaixonado por você!
Pra mim você é a enfermeira
mais gostosa do hospital. Eu
nem tenho mais vontade de sair
daqui, nem quero ficar curado!
- E não vai mesmo! - advertiu
ela. - Sabe aquele médico que
acabou de ver você passando
a mão na minha b...? É o meu
marido!

Relação perfeita
Um homem de 80 anos está
sentado num banco de jardim,
chorando copiosamente.
Um moço, passando pelo local,
fica comovido com a cena e
senta-se ao seu lado,
resolvendo puxar assunto:
-  O que o aflige, senhor?
 - Estou apaixonado por uma
moça de 22 anos...
- E o que há de mal nisso? O
senhor não é correspondido?
- Claro que sim. Não é o que
você está pensando. Moramos
juntos, eu e ela, que é
lindíssima. Toda manhã, antes
de ela ir ao trabalho, nós
transamos. Na hora do almoço,
ela volta para casa, nós
transamos de novo, e ela me
prepara um dos meus pratos
preferidos.  Finalmente, quando
chega a noite, voltamos para o
nosso ninho de amor e
transamos a noite toda...
- Então eu não entendo. Parece-
me que vocês estão vivendo
uma relação perfeita. Por que o
senhor está chorando?
- Esqueci onde eu moro!

De político
Numa manhã de domingo, um
político passeava de carro com
seu chofer pelas redondezas
das fazendas perto da sua,
quando de repente... Splash!!
O carro atropela um cachorro!
O  político, desesperado pede:
— Antônio... Por favor, vá até a
casa da fazenda e diga ao dono
que atropelamos seu cachorro!

O motorista vai, e só depois de
algumas horas ele volta, todo
amarrotado, cambaleando e com
um litro de vinho na mão...
O político se irrita:
— O que aconteceu com você?
Pode me explicar?!
E o Antônio responde, com voz
de mamado:
— Olha, nem sei... Cheguei lá e
dono da fazenda me deu comida
à vontade, sua mulher me fez
massagem, a filha de 17 anos
transou comigo
apaixonadamente, e ainda me
deram um monte de bois!
— Mas o que você disse a eles,
estranha o político.
 E o motorista:
— O que o senhor me pediu, ué!
Cheguei lá e disse: Olá, sou o
chofer de um político e matei o
cachorro!

Teste de Sedução
Uma noiva, uma amante e uma
casada decidiram fazer uma
brincadeira: seduzir seus
homens usando uma capa,
corpete de couro, máscara nos
olhos e botas de cano alto, para
depois dividir a experiência entre
elas.
No dia seguinte, a noiva iniciou
a conversa:
- Quando meu noivo me viu
usando o corpete de couro,
botas com 12 cm de salto e
máscara sobre os olhos, me
olhou intensamente e disse:
Você é a mulher da minha vida,
eu te amo. Em seguida, fizemos
amor apaixonadamente.
Então, a amante contou a sua
versão:
- Quando o meu amante me viu
usando aquele corpete de couro
e todos aqueles badulaques, não
disse nada, se atirou sobre mim,
me agarrou e fizemos amor a
noite toda.
Aí foi a vez da casada:
- Quando o meu marido chegou
em casa e me viu usando aquela
roupa toda de couro, ele disse:
- Fala aí, Batman, cadê a janta?

Espiando a lua de mel
O cara tinha a infelicidade de se
chamar Claro. Ele sempre foi
apaixonado pela Júlia, uma
morena escultural de olhos
verdes, seios fartos e bundinha
empinada. Só que a Júlia foi

namorar justo com o seu melhor
amigo, Clóvis.
E não é que os dois acabaram
casando?
Como Claro sempre sonhou em
ver aquela gostosona pelada,
teve uma idéia maluca:
Descobriu que o casal ia passar
a noite de núpcias no Hotel
Babacu, no décimo andar e
resolveu ficar escondido no
quarto.
E assim ele fez. Até que o casal
entrou no quarto e começou a
s**.... Claro não acreditava no
que estava vendo. Júlia, a
mulher dos seus sonhos,
tirando o vestido e dando pro
seu melhor amigo.
Mas como era ela gostosa!
Depois da primeira transada
Clóvis pediu pra esposa:
— Ju, agora faz o seguinte.
Acende aquela vela que tá no
castiçal que agora eu quero dar
uma no claro.
Claro se jogou pela janela.

A Loira e os Fósforos
A loira queria preparar um bolo
com o namorado, mas os
fósforos tinham acabado.
— Faz assim, amorzinho! —
disse o namorado, apaixonado
— Eu fico aqui preparando a
massa e você vai buscar uma
caixa de fósforos!
E lá foi a loira. Uma hora depois,
ela volta:
— Aqui estão os fósforos! Só
achei na padaria que fica há 5
quadras daqui!
— Legal! — disse o namorado,
já com a massa pronta — Então
vamos acender esse fogo... Ué...
Esses palitos não funcionam,
amor!
— Impossível! — disse a loira,
convicta — Impossível mesmo!
No caminho de volta eu testei
um por um!

Engano no pagamento
Quando o advogado entrega a
conta à senhora, esta engana-
se e entrega-lhe duas notas de
cem euros em vez de uma.
Nesse momento, uma enorme
questão de ética surgiu na
mente do advogado, que
pensou:
- Conto ao meu sócio?

O grande número de casos
de dengue e de outras
doenças transmitidas pelo
mosquito Aedes aegypti em
2024, além de afetar a saúde
de milhões de brasileiros,
pode ter impacto expressivo
na economia nacional. Estudo
da Federação das Indústrias
do Estado de Minas Gerais
(FIEMG) mostra que esse
impacto pode chegar a R$ 20,3
bilhões.

De acordo com o estudo,
o Brasil enfrenta o risco de
uma queda de até R$ 15,1
bilhões em seu Produto
Interno Bruto (PIB) devido à
redução da produtividade
causada pelos efeitos dessas
doenças.

Além disso, os custos
relacionados ao tratamento
podem atingir a marca de R$
5,2 bilhões.

Esse impacto econômico
tem o potencial de resultar na
perda de quase 215 mil postos
de trabalho, comprometendo
a geração de cerca de R$ 3,8
bilhões em massa salarial.

O estudo considera três
arboviroses – dengue, zika e
chikungunya –, em um cenário
esperado com 4,2 milhões de
infectados no país.

A estimativa de infectados
foi baseada na divulgação do
Ministério da Saúde para o
ano de 2024. Esses números
alarmantes decorrem dos
impactos causados por
alterações climáticas, como El

Niño, que provoca ondas de calor
e chuva. O documento evidencia
ainda a importância de medidas
preventivas e de controle.

Segundo João Gabriel Pio,
economista-chefe da FIEMG, “o
estudo evidencia os impactos
econômicos e sociais das
arboviroses na sociedade”.

Ele explica ainda que os gastos
com tratamento podem chegar a
R$ 5,2 bilhões ao ano, valor
suficiente para subsidiar o
programa Bolsa Família para mais
de 716 mil famílias.

“Os custos com a saúde não
são o único obstáculo”, explica
Pio. Segundo ele, “o absenteísmo,
decorrente do afastamento do
trabalho acarreta prejuízos
significativos para a atividade
econômica”.

Juliana Gagliardi, que integra
o time de economistas da FIEMG,
diz que “é urgente a necessidade
de políticas públicas eficazes no
combate às arboviroses, não
apenas para proteger as pessoas,
mas também para reduzir os
impactos econômicos atrelados a
essas doenças”.

Números
O Brasil já registra mais de 1

milhão de casos de dengue em
2024 e a estimativa do Ministério
da Saúde é de que chega a 4,2
milhões neste ano.

A rápida expansão da doença
já se transformou em epidemia em
sete estados e obrigou 154
municípios a declarar emergência
de saúde, desses, 114 municípios
somente em Minas Gerais.

Às mulheres
itaunenses

Neste Dia Internacional da Mulher,
celebremos essas mulheres

extraordinárias que moldam o
mundo com coragem, sabedoria e

compaixão.
Que sua luz continue sempre a

brilhar intensamente inspirando e
iluminando todos ao seu redor!



A galeria da Câmara estava
lotada na reunião de terça-feira.
Oficineiros e a presença do
Secretário  Municipal de Cultura
e Turismo e sua equipe
dominaram a pauta daquela
reunião.

Os oficineiros,
representados por Marcelo e
Mateus da Cruz Pereira, e
portando cartazes, fizeram seu
protesto contra o novo edital da
Prefeitura para contratação dos
mesmos. É que o edital tira o
vínculo empregatício deles com
a administração, contratando
como pessoa jurídica e prevê um
sorteio. Os vereadores deram
total apoio a eles e ressaltaram

“Com estas convocações estamos perdendo o foco das
Reuniões Ordinárias, poderiam ser realizadas
extraordinárias ou reuniões nas Comissões”
Do vereador Alexandre Campos, se posicionando contra a
convocação de secretários para explicações durante as reuniões

“Sua família te joga na rua, ninguém me ajuda, sofro
violências pelo fato de ser trans”
Da cidadã Laís Carolina usando a Tribuna da Casa para
denunciar abusos de violência e estupro e pedindo respeito
“por que sou trans não tenho vida, não?”

“O suposto sorteio é o mesmo que ter cartas marcadas num
jogo”
Do oficineiro Mateus da Cruz Pereira, representando o grupo
de instrutores de oficinas, que são contra o edital divulgado
pela Prefeitura, com novas regras de contratação dos mesmos.

“A gente não só dá aula, trabalha também na saúde e
ajudando em questões de vulnerabilidade”
Do oficineiro Marcelo da Costa Pereira, também se
pronunciando no expediente da Participação Popular

“O Prefeito deve suspender o edital e ouvir os oficineiros,
tomar uma atitude agora, pois o edital está rodando”
Do vereador Toinzinho, salientando que o valor proposto pela
Prefeitura para pagamento/hora é irrisório

“As ações do Executivo têm de beneficiar primeiro o povo,
os funcionários e somente depois a Prefeitura”
Do vereador Silvano

“Todo este tratamento dado ao funcionário reflete no
usuário”
Da vereadora Edênia também considerando inadmissível o edital
proposto pela Prefeitura para contratação dos oficineiros

“Se forem prejudicados os oficineiros, a população também
vai ser prejudicada”
Do vereador Leo Alves

“Mais de mil crianças estão sem as escolinhas de futebol. E
onde estão? Nas ruas, jogando videogame ou nas teclas do
celular”
Da vereadora Márcia Cristina, pedindo processo seletivo
urgente para os instrutores

“Esta conversa de 3 e 4 milhões não passa de conversa”
Do secretário de Cultura e Turismo, Joe Ilimane, informando
que o investimento no carnaval foi de R$ 2 milhões e 300 mil

“Sem sombra de dúvida foi o carnaval mais seguro do país”
Do mesmo, salientando todo o esforço de sua equipe para se
fazer um carnaval seguro e apto a receber famílias

“Em reunião com o Secretário de Estado da Cultura e o
Governador Zema, o carnaval de Itaúna foi considerado um
carnaval fenômeno”
Do mesmo

“Investir em cultura hoje é mais que provado que  se tem um
retorno satisfatório, que mexe em todas as cadeias”
Do mesmo, ressaltando que foram mais de mil pessoas
envolvidas nos diversos setores de atendimento do carnaval

“Quer festa? Tem de gastar, é inevitável”
Do vereador Silvano, elogiando o carnaval itaunense

“Trazer nossas famílias pra dentro do carnaval com conforto
e segurança é muito gratificante”
Do secretário Joe Ilimane ainda salientando que o carnaval
itaunense entrou na radar de muitos empreendedores culturais,
como a Cemig, que destinou  R$ 149 mil

“Como artista nunca tive e nunca vi tantos artistas com um
secretário ou gerente que oportunizasse  tanto para a cultura”
Do mesmo

“A saúde também precisa destes R$ 2 milhões e 300 mil,
principalmente com estas epidemias de dengue e Covid”
Do vereador Toinzinho, sobre os gastos com o carnaval

“Parece que jogaram um pezinho de feijão da estória e tá um
mato só na avenida São João”
Do vereador Tidinho, sobre a semeadura feita nas margens do
rio São João

“Procuro trabalhar na paz, mas se não resolverem, vou fazer
meus vídeos mostrando os problemas”
Do vereador Da Lua

o valor irrisório previsto para hora/aula, solicitando ao vereador
Leo Alves, que é líder do Prefeito, que intermediasse a questão
junto ao Executivo, já que o edital não passa pela Câmara. Ao final,
o vereador Leo Alves disse que entrou em contato com o Secretário
de Administração Dalton Nogueira e que este garantiu mudanças
no edital.

Já o secretário de Cultura Leo Ilimane (foto ao lado), convocado
pelo vereador Gustavo Dornas, informou que o gasto da Secretaria
com o carnaval foi de R$ 2 milhões e 300 mil, recebendo, ainda, um
aporte da Cemig no valor de R$ 149 mil. Joe destacou que o carnaval
de Itaúna foi considerado o melhor do centro-oeste e lotou hotéis
e restaurantes, movimentando o comércio e os salões de beleza,
oferecendo lazer sadio e com muita segurança para os foliões e as
famílias.O secretário Joe Ilimane destacou o grande apoio da Polícia Militar

e do Corpo de Bombeiros

O vereador Leo Alves garantiu alterações no edital de contratação
dos oficineiros. Ele elogiou a equipe da cultura pela organização
do  carnaval e destacou a contratação de artistas de Itaúna, com o
dinheiro ficando na cidade

O vereador  Toinzinho pediu alterações com urgência no edital
dos oficineiros e salientou que a saúde também merecia um
investimento como foi feito para o carnaval

A vereadora Edênia lembrou que a questão dos oficineiros vem se
arrastando desde outubro do ano passado. Ela salientou que, só
de encargos, eles pagarão R$ 1.174,00 e que receberão por 18
horas trabalhadas R$ 1.900,00, sobrando somente R$ 700 reais
para as despesas gerais. Ela destacou audiência que ela e a deputada
Lohanna participaram com diretoria da Santanense, quando foi
garantido que dentro de 30 dias os salários atrasados serão pagos
e que no dia 20 terão outra audiência sobre os benefícios atrasados.
Ela ainda pediu que o Sindicato dos Tecelões fosse mais ativo

A vereadora Márcia Cristina pediu a realização de um trabalho
conjunto para sensibilizar sobr e o que está acontecendo na saúde.
“Não sei se o secretário escuta a voz do povo”, disse ela. Márcia
pediu novamente o plantão no Posto de Saúde Central para
atendimentos de dengue e Covid, desafogando o Hospital.
Márcia falou da sujeira que está a cidade e que o servidor da
limpeza urbana tem de ser valorizado. “Com o salário de R$ 1.400,00
não vai ter mão de obra mesmo”.  Márcia ainda pediu urgência na
contratação de instrutores para as escolinhas de futebol

O vereador Gustavo Dornas apresentou requerimento em plenário,
solicitando a convocação do Secretário de Urbanismo e Regulação
Urbana e equipe para falarem sobre o porquê da demora na análise
de projetos na reunião do próximo dia 12.
Pediu também a convocação da diretora do SAAE e do Gerente de
Resíduos para esclarecer sobre o descarte de resíduos da
construção civil e sobre o saneamento básico no dia 19.
Os requerimentos foram aprovados, com rejeição somente do
vereador Alexandre Campos
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carnaval - mulher

Parlamentares do Bloco
Cidadania e Luta da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG),  estão em Brasília
nesta segunda-feira (04/03),
para tratar da dívida pública do

Estado junto à União. Entre as
reuniões, um encontro com o
presidente do Senado Rodrigo
Pacheco (PSD) e técnicos do
Ministério da Fazenda.

Participam das reuniões, as

deputadas Lohanna (PV) e
Leninha (PT) e os deputados
Ricardo, Ulysses Gomes (PT),
Doutor Jean Freire (PT),
Professor Cleiton (PV), Lucas
Lasmar (Rede), Leleco Pimentel

(PT),  Cristiano Silveira (PT),
Ricardo Campos (PT) e Celinho
Sintrocel (PCdoB).

Além de tratar demandas de
Minas Gerais com o senador
Pacheco, que também tem sido
um grande articulador para a
negociação da dívida pública,
os deputados se reúnem com
lideranças do Legislativo e
técnicos do Ministério da
Fazenda.

Os parlamentares buscam
uma alternativa, já que o plano
apresentado por Zema até o
momento, causa prejuízos ao
Estado, na avaliação dos
deputados.

Lohanna
A deputada Lohanna disse

que a ida à Brasília tem sido
muito produtiva para articular
possíveis soluções para a
dívida de R$ 160 bilhões do
Estado de Minas Gerais com a
União. “Estamos dialogando e
construindo juntos uma
alternativa ao plano de
desmonte enviado à
Assembleia pelo Governador
Romeu Zema”, avaliou.

Vereadores em ação I
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Leo Alves
falou que, juntamente com o deputado federal Igor Timo,
esteve com a diretoria do Hospital Manoel Gonçalves e um
recurso muito bom pode resolver os problemas daquela
instituição. Leo Alves afirmou que “se Deus quiser as
conversas vão caminhar e se der certo vai ser um marco na
história de Itaúna”. Estamos torcendo!

Vereadores em ação II
Também a vereadora Edênia deu boas notícias na reunião da
Câmara. Ela falou que esteve com a deputada Lohanna numa
audiência com diretores da Santanense na quinta-feira
passada e que foi garantido que em 30 dias os salários
atrasados dos funcionários serão pagos. Segundo ela, uma
nova audiência está marcada  para o dia 20, para tratar sobre
os benefícios atrasados. Edênia cobrou uma atuação mais
firme na questão do Sindicato dos Tecelões.

Vereadores em ação III
A vereadora Márcia cobrou, mais uma vez, um plantão no
Posto de Saúde Central para atender os casos de dengue, que
têm aumentado na cidade e em todo o país. Ela alertou
novamente sobre a sujeira em que se encontra a cidade e que,
com salário de R$ 1.400,00 ninguém quer trabalhar na limpeza
urbana, pedindo que o servidor seja valorizado.
Márcia ainda pediu urgência no processo seletivo para
contratação de instrutores das escolinhas de futebol, pois
cerca de 100 crianças estão sem as aulinhas.
O descarte de madrugada no depósito da Prefeitura na reta de
Santanense também foi abordado por ela, pois além da poluição
sonora e da poeira durante todo o dia, agora os moradores
estão sendo perturbados também na madrugada.

Vereadores em ação IV
O vereador Joselito alertou que o Banco de Alimentos “Elza
Lopes” de Santanense onde ficam armazenados alimentos
para serem doados à comunidade carente, não tem forro e
está exposto a ratos, morcegos e muita poeira. Ele pediu
atenção da Prefeitura à situação

Muito merecido
O vereador Gustavo Dornas entrou com projeto de lei
denominando o Núcleo Infantil do Centro Social Urbano de
“Wagner Belarmino/Lero Lero”.
Lero Lero foi colunista de entretenimento do Jornal Integração,
sendo sua coluna “Lero Lero nos Embalos” uma das mais
lidas do nosso jornal. Com seu falecimento e autorização dos
familiares, continuamos com sua coluna “in memoriam”,
recebendo contribuições de nossos leitores.
Cumprimentamos e agradecemos a gentil homenagem prestada
pelo vereador Gustavo, pois Lero Lero está para sempre em
nossos corações.

Celeiro do Planeta
O Brasil já exerce a liderança nas exportações globais de pelo
menos sete alimentos, segundo relatório distribuído a clientes
nesta segunda-feira (4) pelo BTG Pactual, que chama o país
de “celeiro do planeta”.
De acordo com o levantamento do Banco, o Brasil se tornou
maior exportador mundial de soja (56% das exportações totais),
milho (31%), café (27%), açúcar (44%), suco de laranja (76%),
carne bovina (24%) e carne de frango (33%). Além disso, é
vice-líder nas vendas de outras duas commodities: etanol e
algodão.

A Polícia Civil de Minas indiciou a dona do perfil “Notícias e
Babados” Vanessa Bernardes, de 37 anos, por calúnia, difamação,
violação do sigilo profissional e perseguição.

O órgão concluiu na quinta-feira 07/3, o inquérito que apurou
crimes contra a honra cometidos contra a deputada estadual
Lohanna França e de cinco vereadores de Divinópolis, no Centro-
Oeste do estado

De acordo com a notícia-crime apresentada pelas vítimas, ela
veiculou informações caluniosas e difamatórias no perfil nas redes
sociais.

Os levantamentos comprovaram que a mulher investigada usou
a página para atentar contra a honra das vítimas. No caso da
deputada, foram identificados ainda indícios de perseguição, com
a divulgação de conteúdos que invadiram sua privacidade.

Além disso, a PC apurou que a suspeita criou o perfil em 14 de
março de 2023. Ela, então, utilizou o próprio e-mail e a linha
telefônica do marido. Para acessar a rede social, a investigada
conectou-se a uma rede de internet vinculada à Prefeitura Municipal,

órgão onde prestava serviço à época dos fatos.
De acordo com o delegado responsável pelo inquérito,

Weslley Castro, a investigação não teve como objetivo apurar a
participação do Executivo Municipal. Assim como não apurou o
envolvimento de seus agentes políticos nos crimes.

“Durante os levantamentos, não surgiram quaisquer
elementos informativos que indicassem eventual ato ilícito por
parte deles, mas exclusivamente da investigada, que, inclusive,
já havia sido demitida quando os ataques foram publicados”,
informou Castro.

Em coletiva de imprensa realizada no dia 29/2, Lohanna disse
que após diversos ataques de cunho pessoal, além de falsidade
ideológica (quando a página atribuiu uma ameaça que
supostamente teria recebido de Lohanna), fez uma denúncia na
Polícia Civil, e o inquérito policial apontou a irregularidade.

Ainda segundo a deputada, a página Notícias e Babados faz
reiterados ataques pessoais, inclusive criando conversas fictícias
para atacá-la.

A Stellantis, que produz os carros das marcas Fiat, Jeep,
Peugeot e Citroën, e produtora de autopeças PCMA, com
unidade em Itaúna, as margens da MG-431 na saída para
Itatiaiuçu, anunciou na quarta-feira 06/3, o maior investimento
já realizado por uma montadora da indústria automotiva
brasileira e sul-americana.

Até 2030, o grupo vai investir R$ 30 bilhões para lançar 40
produtos, entre novos modelos e renovação do portfólio atual,
entre 2025 e 2030, bem como o desenvolvimento das novas
tecnologias Bio-Hybrid, tecnologias inovadoras de
descarbonização em toda a cadeia de suprimentos automotivos
e novas oportunidades estratégicas de negócios.

A apresentação do plano ocorreu em uma reunião com o
presidente Lula e o vice-presidente Alckmin, do Ministério do
Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços (MDIC).
De acordo com o CEO global da Stellantis, Carlos Tavares, o
investimento resultará também no lançamento dos primeiros
carros híbridos da Stellantis produzidos no País.
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da Câmara

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer, realizará o Credenciamento nº 002/2024 de
pessoa física para atuar como facilitadora no desenvolvimento
de oficinas de Balé, Basquete, Futebol, Futevôlei, Futsal,
Handebol, Hidroginástica, Natação, Ritmos e Dança,
Taekwondo, Vôlei de Praia, Voleibol e Zumba.
As inscrições serão realizadas exclusivamente por meio da
entrega de envelope fechado e lacrado contendo a
documentação de habilitação e documentação comprobatória
no Setor de Protocolos da Prefeitura, na Avenida Boulevard, nº
153 – Bairro Boulevard Lago Sul, conforme edital de
Credenciamento.
A documentação será recebida sob protocolo a partir de 6 de
março de 2024, de 8h às 16h, nos termos e condições
estabelecidas no edital.  A primeira sessão ocorrerá no dia 20
de março na Sala de Licitações da Gerência Superior de Compras
e Contratações, conforme endereço mencionado acima.

Há vagas para Assistente Administrativo e de Gestão,
Auxiliares de Gestão e Saúde Bucal, Técnicos de Enfermagem
e Enfermagem Saúde Mental, Cirurgião Dentista e Odontólogo

 A Secretaria Municipal de Saúde publicou edital referente ao
Processo Seletivo Simplificado para cadastro reserva de vagas.
As oportunidades serão para Assistente Administrativo,
Assistente de Gestão, Auxiliar de Gestão, Auxiliar de Saúde
Bucal, Técnico de Enfermagem, Técnico de Enfermagem Saúde
Mental, Cirurgião Dentista e Odontólogo. As inscrições serão
realizadas entre os dias 18 e 22/03, por meio de link que será
disponibilizado no site da Prefeitura no período mencionado.
O Edital de forma física estará disponível também no saguão da
Prefeitura, no Sine e na própria SMS (a forma virtual está na
edição 2308 do Jornal Oficial do Município). O documento
também aborda condições de inscrição e contratação,
documentação necessária, processos de classificação e
desempate, recursos, disposições gerais, cargos, níveis de
escolaridade, requisitos mínimos, atribuições, vencimentos,
carga horária, dentre outras informações. Mais informações
podem ser esclarecidas pelo telefone 3249-9800.

Na manhã de quinta-feira, dia 7, aconteceu mais uma reunião crucial
da Comissão Especial responsável pelo estudo e acompanhamento
da minuta de alteração contratual proposta pela empresa de
transporte coletivo Viasul, em conjunto com a Prefeitura Municipal
de Itaúna. O encontro ocorreu no plenário da Câmara Municipal e
contou com a participação dos vereadores Antônio de Miranda,
Antônio da Lua, Gleisson Fernandes, Márcia Cristina, Silvano
Gomes, Leonardo Alves, Kaio Guimarães, Edênia Alcântara e
Joselito Gonçalves. O Juiz Dr. Alex Matoso justificou sua ausência
à Procuradoria, preocupado com uma possível influência do poder
judiciário sobre o legislativo, em respeito ao princípio da separação
dos poderes. Na pauta, destaca-se a análise das sugestões
apresentadas pelos vereadores, visando à proposta de acordo
entre a prefeitura e a empresa Viasul, que será encaminhada ao
Poder Executivo, principalmente como condicionantes para a
aprovação do projeto, como o tempo de uso dos ônibus, mais
horários e capacitação dos motoristas, entre outros.
A Viasul quer receber subsídio de R$ 17 milhões mais juros e
correção monetária. A Prefeitura concorda somente com os R$ 17
milhões. Mas, ao que parece, a maioria dos vereadores é contra o
subsídio. A pendência pode ser resolvida na próxima semana.
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